
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「始め！」の校内放送が響き渡ると同時に、学力向上に向けた本校初の取組「全校

一斉 漢字・計算テスト」がピーンと張り詰めた雰囲気の中で行われました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまで感じたことのない 「鉛筆が走る音」のみが小刻みに聞こえてくる教室
は、まるで高校の受験会場さながら。自分が学習してきた成果を全て出し切ろうと
する子どもたちの意気込みと輝きに驚かされました。次回もご期待ください！ 

【児童への質問】 

・テストに向けて進んで勉強しました

か？ 肯定８８％ 

・テスト後、今までより勉強を頑張っ

ていますか？ 肯定８６％ 

【保護者への質問】 

・お子さんは、テストに向けて進んで

勉強しましたか？ 肯定８２％ 
・お子さんは、以前と比べて勉強する

ようになりましたか？ 肯定７９％ 

 


